

CASA DEL AGUA LA RIOJA



¿En qué consiste?

Es un **alojamiento experiencial natural para el desarrollo humano, creativo y organizacional**. Es un antiguo molino de agua rehabilitado integralmente con materiales naturales y técnicas bioconstructivas, autosuficiente energéticamente, teniendo en cuenta tanto en la reconstrucción, en el paisaje del lugar, en la forma de pensar, sentir, hacer y sostener que tenemos.

¿Para qué existe?
¿Qué objetivos persigue?

El Propósito que nos guía es el de **cuidarnos y cuidar y el poder mostrar que es posible vivir en el mundo de otra forma y vivir de ello: "Vivir en el mundo, sin ser del mundo"**. Nos sentimos custodios del lugar más que propietarios y apoyamos también iniciativas colectivas y organizacionales que generen redes y activen la mirada colaborativa tan necesaria en estos tiempos, y de este modo traer al medio rural recursos y personas que aporten cuidado, riqueza, vitalidad y sostenibilidad.

¿Cuáles son los elementos diferenciadores?

La **mirada y visión del proyecto, tanto hacia dentro como hacia afuera**. La forma de pensar, sentir y hacer teniendo presente lo visible e invisible, lo tangible y lo intangible. El espíritu de **generar redes y comunidad** desde un paradigma actual, desde el estado adulto de cada persona, facilitador y colectivo que se acerca y que viene a abrir y compartir su sabiduría con el lugar. La idea de darnos a conocer, comunicar y difundir desde un paradigma diferente al habitual. El acompañamiento y liderazgo del proyecto y de las personas que lo componen y que vienen al lugar.

¿Cómo entiende el liderazgo consciente y cómo lo impulsa?

En el proyecto somos 3 personas como custodios del lugar y del espíritu del proyecto. Para nosotros es muy importante **primero aprender a liderarnos a nosotros mismos para poder acompañar a otras personas y proyectos en el camino de liderarse y liderar**. Tenemos un compromiso diario con nosotros y nuestros retos y en el camino también nos acompañamos en ellos y el lugar es uno más en este sentido. En relación al proyecto lo acompañamos de la forma más consciente que podemos a través de tener presente siempre sus necesidades, el Propósito evolutivo del proyecto, lo que está disponible, los pilares que lo sostienen, nuestras tareas que están bien definidas y a la vez al servicio de lo que emerge en simbiosis.

¿Con qué personas/ organizaciones le gustaría sumar fuerzas?

Con aquellas que se dediquen al cuidado, al bienestar y al acompañamiento de personas. Con aquellas que realicen actividades desde un propósito más grande y que comprendan que el todo es más que la suma de sus partes. Con organizaciones y empresas que se planteen otra forma de hacer o bien se propongan revisar su desde dónde pensar, sentir y hacer en sus proyectos y en sus relaciones internas y externas o bien que quieran empezar a plantearse o experimentar su siguiente paso al respecto.

Contacto

Web en construcción. Facebook o Instagram
"Casa del Agua - La Rioja"

